



León, 12 de septiembre de 2014

El PSOE califica de insolencia las declaraciones del alcalde en sostenibilidad en el tráfico

- **El Grupo Socialista recuerda que el alcalde fue quien subió el transporte público un 30% y redujo el número de pasajeros**
- **Diez afirma que no es no que no vayan a hacer más peatonalizaciones o carriles-bici, es que no han hecho ninguno**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, calificó como una insolencia contra los leoneses las declaraciones del alcalde y su Equipo de Gobierno sobre las medidas de sostenibilidad en el tráfico. “Es increíble que quienes han limitado todas las medidas positivas para la sostenibilidad alardeen ahora de haber tomado alguna iniciativa. No recuerdan que fueron ellos quienes subieron el billete del transporte público más de un 30% en solo un año lo que ha provocado una caída importante del número de usuarios”, precisa José Antonio Diez.

Diez lamentó especialmente la defensa de sus medidas en lo tocante a las peatonalizaciones y carriles-bici. “¿Cómo es posible que aseguren que no van a hacer más peatonalizaciones ni carriles? Pero si no han hecho ninguna”, destaca Diez que considera una burla estos comentarios del PP intentando confundir y engañar a los ciudadanos.



Diez precisa que el alcalde no puede escudarse en la falta de recursos económicos porque existen vías alternativas de financiación externas como se demostró en la pasada legislatura cuando ninguna de las obras de movilidad realizadas costó un euro a los leoneses. "No hallar fuentes de financiación externa solo demuestra que el alcalde no se mueve de su sillón para buscarlas", concluye el portavoz socialista.

"Esta legislatura quedará totalmente perdida en cuanto a avances en sostenibilidad en el transporte público y en reducción de la contaminación por el tráfico. No hay ni una medida positiva en este campo y esto preocupa especialmente cuando todas las ciudades están realizando una apuesta clara por ese camino", subraya el portavoz del Grupo Municipal Socialista quien recordó que hace más de tres años que no se publican informes anuales sobre la calidad del aire en la ciudad "lo que nos da una idea bien clara de la importancia que para el alcalde tiene el programa medioambiental", destaca el portavoz José Antonio Diez. El concejal socialista precisa que, además, el debate sobre cuestiones medioambientales ha sido prácticamente inexistente en las comisiones de Urbanismo del Ayuntamiento y habría que revisar con una lupa muy grande para encontrar algún proyecto encaminado a reducir los datos de contaminación en esta legislatura.

"Es evidente que no se ha realizado ningún proyecto medioambiental serio más allá de las fotos y las campañas publicitarias del alcalde. Como hemos denunciado en anteriores ocasiones la apuesta por el desarrollo sostenible ha sido inexistente. No se ha caminado en este aspecto pese a que el alcalde lo consideraba esencial, eso sí, antes de las elecciones", apunta Diez.